



**DISTURBIOS.** Ciudad de Panamá, julio 29. Estudiantes colocan barricadas alrededor de la Universidad Nacional durante sus protestas contra el gobierno. La Universidad cerró sus instalaciones por dos días. (Cable-foto AP).

## Disturbios y Enfrentamientos en Barrio Popular de Panamá

PANAMA, julio 29 (EFE).— Más de un centenar de residentes de un barrio popular de esta capital levantaron ayer por la tarde barricadas, incendiaron un vehículo y se enfrentaron a la policía, tras el paso de una caravana oficialista que recorrió la ciudad.

Los incidentes se registraron en el barrio de Santa Ana después de que una numerosa caravana de vehículos en apoyo al Presidente Eric Arturo Delvalle y en "desagravio" al jefe de las Fuerzas de Defensa, general Manuel An-

—Favor pase a la página 11.

## Portaviones "Clemenceau" Hacia el Golfo Pérsico

PARIS, julio 29 (DPA).— El portaviones francés "Clemenceau" y sus tres barcos escolta recibieron hoy la orden de abandonar el puerto de Toulon, en el mar Mediterráneo. Su destino final es el Golfo Pérsico.

La flotilla soltará amarras en el lapso de

24 horas. Está integrada por el "Clemenceau", un portaviones modernizado hace dos años y dotado con cazabombarderos "Super Etendard", que pueden ser equipados también con cohetes "Exocet", por dos fragatas armadas con

—Favor pase a la página 41.



**PRIMER MINISTRO.** Roma, julio 29. El Presidente italiano Francesco Cossiga juramenta al nuevo Primer Ministro, Giovanni Goria, que toma posición de su cargo hoy, en el palacio presidencial de Quirinale. (Cable-foto AP).

## Frente de Países Deudores Urgen en Cumbre de Africa

ADDIS ABEBA, julio 29 (UPI).— El Presidente de Burkina Fasso, Thomas Sankara, dijo que Africa no puede pagar su deuda externa de 200 mil millones de dólares e instó a la formación de un frente unido para negociar con los

# Huelga General Indefinida Convoca Oposición Panamá

PANAMA, julio 29 (EFE).— La opositora "Cruzada Civilista" anunció hoy la próxima convocatoria a una nueva huelga en Panamá, esta vez indefinida, ante el "éxito" alcanzado por la recién finalizada, que calificaron como "una de las más efectivas de la historia" de este país.

El portavoz de la "Cruzada", Gilbert Mallol, dijo que aún no se ha determinado la fecha en que se celebrará dicho paro, pero estiman que una vez que el pueblo esté "preparado", harán saber cuándo lo convocan.

—Favor pase a la página 37.

## Japón Rechaza Apelación Escándalo "Caso Lockheed"

TOKIO, julio 29 (EFE).— Las ramificaciones japonesas del "Caso Lockheed" asunto sobre el que el alto tribunal de Tokio rechazó hoy una apelación del ex primer ministro Kakuei Tanaka, constitu-

yen el más importante de los escándalos de cohecho y corrupción ocurridos en Japón tras la Segunda Guerra Mundial.

Esta nación es, además, la que más juicios ha celebrado en relación con los pagos de comisiones ilegales que la empresa aeronáutica norteamericana "Lock-

—Favor pase a la página 19.

## Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, julio 29 (UPI).— Los precios de las acciones subieron hoy en transacciones activas y el promedio industrial Dow Jones y otros indicadores se elevaron a niveles récord.

El promedio industrial Dow Jones, que el martes había avanzado 25.83 a su récord de 2,519.77, aumentó 19.77 puntos a 2,539.54.

El índice Dow de transporte trepó 9.48 a 1,067.57, su quinto re-

—Favor pase a la página 19.



**DE VISITA.** Nueva York, julio 29. La chilena Cecilia Bolocco, Miss Universo 1987, durante su reciente visita hoy a la ciudad de Nueva York. (Cable-foto AP).

## Papa Ora por Víctimas de Catástrofes y Políticas

CIUDAD DEL VATICANO, julio 29 (UPI).— El Papa Juan Pablo II dijo hoy que está rezando por las víctimas de la ola de calor en Grecia, las de las inundaciones en Corea e Irán y las de la violencia política en Mozambique y Haití.

El Pontífice habló ante los 6 mil peregrinos que asistieron a su audiencia semanal, tras venir en helicóptero des-

de su residencia de verano en Castelgandolfo. "En este periodo, para muchos el de una tranquila vacación, quiero recordarles la compasión cristiana con quienes mueren. También les pido no olvidar la solidaridad fraterna con quienes sufren", dijo.

Juan Pablo señaló que —Favor pase a la página 41.

acreadores, mientras la cumbre de la Organización de Unidad Africana concluía sus deliberaciones en esta capital. Los jefes de Estado africanos dieron hoy los toques finales a una reunión —Favor pase a la página 11.

## Niegan 'Habeas Corpus' a Díaz Herrera y Allegados

PANAMA, julio 29 (EFE).— Una petición de "habeas corpus" en favor del coronel retirado Roberto Díaz Herrera y los 45 detenidos en su residencia fue recha-

zado esta madrugada por el pleno de la Corte Suprema de Justicia.

El fallo de la Corte, según se explicó, obede-

—Favor pase a la página 37.



**PROTESTAS.** Lima, Perú, julio 29. Policías con armas automáticas vigilan oficinas bancarias, a causa de la decisión del gobierno de nacionalizar la banca. La medida gubernamental generó una serie de protestas de empresarios en esta ciudad. (Cable-foto AP).

# Nacionalizar Banca es Grave Error dicen Empresarios Perú

LIMA, julio 29 (EFE).— El sector empresarial de Perú consideró hoy un grave error y un atentado contra la economía, la decisión de nacionalizar el sistema financiero del país, anunciada el martes por el Presidente Alan García.

La Confederación de Instituciones Empresariales Privadas (CONFIEP) y la Cámara de Comercio de Lima, por medio de sus dirigentes, no ocultaron su disgusto e incomodidad ante esta medida.

Por su parte, la Confederación Nacional de Comerciantes indicó que se pronunciará oficialmente en breve plazo, al igual que la CONFIEP.

El presidente de la CONFIEP, Alvaro Vega Llona, indicó que ante el anuncio del presidente no le quedaba otra posibilidad que hacer público su rechazo y consideró "innecesaria" la nacionalización de la banca.

El gobierno, añadió, era ya el banquero más grande del país —a través de la banca estatal y

asociada— y ahora será el único.

Acercas de la clausura definitiva de las casas de cambio y la prohibición del mercado callejero del dólar, anunciados igualmente por García, Vega Llona dijo que discrepaba de quienes creen que los controles son el único mecanismo para corregir las distorsiones económicas.

Otras fuentes empresariales señalaron que la nacionalización "es la negación de la inversión y no vemos ninguna necesidad para adoptar esta medida".

En las esferas políticas, el senador Felipe Osterling, del conservador Partido Popular Cristiano, señaló que "iniciamos una suerte de camino velasquista en democracia", aludiendo al régimen militar progresista del general Juan Velasco Alvarado, que derrocó en 1968 al presidente constitucional Fernando Belaunde.